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CARTA DEL DIRECTOR

La vida es caminar 
Mario Niebla del Toro CarrióN

Un mes más me pongo ante este atril empapela-
do para soltar parte de mi pensamiento a bocajarro. No crea que 
siempre empiezo sabiendo como acabaré. Normalmente o siem-
pre me dejo deslizar por lo que se me pasa por la cabeza y por mi 
alma, sin filtros. En todo caso pendiente de las formas. De hecho, 
hace tiempo que no me hago caso. Es más, hace tiempo decidí que 
en este verano al que damos carpetazo me dejaría llevar. No me 
planearía ni a mí. Nuestras mentes también necesitan un cartel de 
cerrado por vacaciones. Aunque no lo haya logrado en su plenitud 
me he dedicado a  dejarme impresionar por los estímulos de un 
verano que ha dado para todo. Por un lado, he vivido un verano 
de siempre, de tardes fundidas con la noche en el lugar de siempre, 
de charlas desde la cama con mis hermanos, de ir a los tabernas de 
siempre, de los olores de mi infancia, con los niños de mi niñez. 
Por otro lado, también he tenido la suerte de visitar lugares inédi-
tos, con caras nuevas de quienes he podido conocer, sin más pre-
meditación que el gusto por disfrutar de lo maravillosa que puede 
llegar a ser la vida. Lo que saco en conclusión es que mi actitud 
ha sido fundamental para que el del 2017 haya sido un verano 
inolvidable. La actitud se postula esencial para nuestro fondo de 
armario vital. La actitud ha sido y es esencial. Vuelvo a mi ciudad 
y musa sintiendo como si fuese la primera vez la misma alegría al 
ir a desayunar a mi cafetería favorita, a mi barbero y psicólogo de 
siempre, a mi Hermandad, a mi aperitivo de costumbre, por ver a 
mis amigos de siempre, a mi ritual no escrito diario que hacen que 
mi vida sea más agradable en la rutina nada rutinaria. Buscamos 
la felicidad en la consecución de los grandes retos que nos motivan 
a pelear y es muy loable tenerlos en mente, pero no debemos per-
der de vista que en lo cotidiano es donde encontramos la zona de 
confort para nuestra alma. Empezamos un nuevo curso, porque 
septiembre es realmente el comienzo del año, y debemos propo-
nernos nuevas metas, pero sobre todas las cosas hacernos la vida 
más amable entre todos. Si nos lo proponemos está hecho, sellado 
y firmado. No me haga caso si quiere y espere al segundo tiempo 
de su vida pero yo le invito a subirse al carro de los disfrutones para 
llevar con más serenidad esta jungla que nos tenemos montada los 
humanos. Una competición vital de la que nadie nos avisó siendo 
unos niños cuando pensábamos que solo triunfarían los valores. 
No es mal momento para tomar rabitos de pasas y tener memoria. 
Memoria para cuidar a quienes de una u otra manera nos cuidan 
y alimentar esos sentimientos, esas actitudes, sea con una llamada, 

una cerveza y un ratito para escuchar a tiempo con un café. De-
bemos ser sensibles para identificar a quienes sin pretenderlo nos 
hacen pensar que vivimos en un mundo en el que aun no está todo 
perdido, como la señora del kiosco cuando nos sonríe dándonos 
la vuelta o cuando nuestra vecina nos dice que le encanta nuestro 
perfume. Seamos agradecidos con los pequeños gestos, manten-
gamos la curiosidad por conocer, no lo sepamos todo, por amor de 
Dios, porque además es mentira. Dijo una vez Curro Romero, con 
su saber popular pero de solera que ni Jerez entero, que engañar 
está feo pero que engañarse a uno mismo era ya de idiota. No nos 
engañemos. No creo que nos debamos empeñar en depositar la fe-
licidad en esas grandes metas inconclusas que siempre estarán por 
culminar. Alejados del derrotismo, vestidos de positividad, con los 
ojos abiertos de par en par para dejarnos sorprender de lo cotidia-
no. Disfrute del olor a café que salen por las mañanas de los bares 
camino de su trabajo, del comentario de la señora de la mesa de al 
lado, del fresco de la primera mañana al salir del portal, de ver que 
hace un día estupendo o si llueve por lo bien que le viene al campo. 
Goce del pregón del cuponero, mientras de reojo no deja un detalle 
escapar, porque son los controladores de nuestras calles. Atentos al 
pique simpático futbolero del camarero de su tasca de cabecera con 
su compañero mientras despacha. Disfrute de lo diario. En este 
punto me acuerdo de un amigo mío, al que considero razonable-
mente feliz. Cuando estamos en un momento agradable, sin más 
lujo que una cerveza helada a mediodía, con el sol en todo lo alto 
siempre dice: Si nosotros vivimos como vivimos, ¿cómo vivirán los 
que viven mejor que nosotros? Disfrute desde este mismo instante 
con todo lo que tiene, porque la vida es hoy, no es sólo los días se-
ñalados. Vivamos en presente y no en borradores para reservarnos 
para los días grandes. Estrene hoy. Haga esa llamada o mande ese 
mensaje hoy. Se pueden tener resultados o excusas, nunca las dos 
cosas. Huyamos del derrotismo, del relamido de las heridas que to-
dos tenemos, que son medallas, del auto contemplarnos demasia-
do, buscando problemas donde no los hay. Son algunas claves para 
ser felices sin ser unos eruditos en todo, los primeros de la clase, del 
trabajo, los líderes de la manada. La vida es otra cosa. La vida es dar 
lo mejor de nosotros, porque cuanto más damos más recibimos; y 
recibir con cierta ingenuidad, sorprendidos, sin venir de vuelta de 
nada. Busquemos, sin forzar nada, ser felices haciendo la vida más 
agradable a quienes se cruzan con nosotros por el camino de la 
vida, porque la vida es caminar. ◉

“ 
Si nosotros 

vivimos como 
vivimos, ¿cómo vivirán 

los que viven mejor 
que nosotros?  

 

”
direccion@revistaescaparate.com

@niebladeltoro
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Sofía 
de Borbón y Mateos 

Texto: Mario Niebla del Toro

“En casa nos enseñaron 
a ser y vivir como niños 

normales dentro de lo que 
conlleva  tener mí apellido”

Presidenta de la Academia de la 
Diplomacia del Reino de España
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Tiene nombre de reina y es que su familia está repleta de 
dignidad de reyes de España y Francia. Su familia ha sido 
su escuela y su valor y pasión por la libertad le han llevado 
a tener una vida muy plena y creativa. Su “nonita” (abuela) 
fue fundamental y aunque quiso ser veterinaria la vida le 
llevó al mundo de la moda donde su tía, la desaparecida 
Elena de Borbón, tuvo un nombre muy respetado. Fue 
quien lo propició.  Entrevistamos a Sofía de Borbón en 
Marbella donde pasa unos días de descanso. Allí nos 
encontramos con Sofía a secas. Un placer.

¿Quién es Sofía de Borbón?
Empiezas por la pregunta más 

difícil aunque parezca la más fácil 
(risas).

Sofía es una persona que por 
fortuna nace en una familia la 
cual se apellida Borbón. 

Estás circunstancias  te marcan 
ya desde muy pequeño, pero en 
casa nos enseñaron a ser y vivir 
como niños normales dentro de 
lo que conlleva  tener mí apellido. 
Muchas veces siendo muy com-
plicado, ya que eran otras épocas y 
no había medios de comunicación 
ni Internet como ahora. Ocurría 
que cuando me nombraban en los 
sitios yo me escondía porque me 

daba cuenta como todo el mundo 
me miraba y yo lo pasaba fatal, 
cosa que sigue pasando pero los 
años te hacen tener seguridad.

Sofía es una persona con una 
familia que tiene historia, como 
todas. La única diferencia es llevar 
el apellido que llevo y que llevo 
dos veces Borbón soy de la Rama 
del Ducado de Sevilla y rama di-
recta en primer grado de catorce 
Reyes de España y Francia, entre 
los cuales está S.M Rey Felipe VI.

En definitiva, soy una persona 
normal y la gente que me conoce 
lo sabe, con unos apellidos y muy 
amiga de sus amigos. 

¿Cómo era Sofía en su más tierna 
infancia?

Sofía era y es una niña muy ri-
sueña que adoraba a sus padres, 
familia y amigos y se hacía querer. 
Siempre me lo decían. 

Yo adoraba a mi padre ante to-
das las cosas.

Mi abuela, “mi nonita”, como 
la decíamos, era muy especial 
para mí. 

Una niña inquieta, curiosa, in-
trépida, un torbellino más o me-
nos, como sigo siendo. 

Amigos míos me apodan trasto 
y me encanta, porque yo sé que 
eso es muy Borbón. 

“ 
Amigos míos 

me apodan trasto y 
me encanta, porque 

yo sé que eso es 
muy Borbón

”
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¿Es lo que quiso ser de mayor?
Quise ser veterinaria , al ir cre-

ciendo médico y más tarde, como 
me encantaba el mundo de la 
moda, la hermana de mi padre 
Elena de Borbón le sugirió y en-
tré a estudiar en la Alta Escuela de 
Moda Artymoda en Madrid.

Y con veintiún años abrí siete 
tiendas en Madrid.

Por mi forma de ser ahora estoy, 
aunque sigo haciendo de todo, en 
el mundo Diplomático el cual me 
apasiona.   

Pienso que la vida te lleva hacia 
donde tú quieres si tienes empeño 
y pasión por lo que deseas.

¿Qué papel ha jugado en su vida 
proceder de la familia más im-
portante del Reino?

Un orgullo y una gran respon-
sabilidad por la que hay que es-
tar a la altura desde que se tiene 
uso de razón, incluso desde muy 
temprana edad. Nuestros padres 
nos educaron teniendo en cuenta 
la dignidad que significa perte-
necer a una de las familias más 
importantes del mundo a lo largo 
de gran parte de la historia de la 
humanidad. 

¿Cómo es su día a día?
No tengo un día a día igual , 

dependiendo de mis diferentes 
actividades profesionales: Un día 
estoy presidiendo un acto de la 
Academia de la Diplomacia del 
Reino de España. Otro día conde-
corando a Policías, Guardia Civil 
o empresarios por su gran laborar 
en este país o me voy al campo 
con mis perros a los que adoro.

¿Cuál es su pasión?
Mi pasión son los animales y el 

campo.

¿Qué papel juega en su vida la 
familia?

El papel principal mis padres. 
Ellos nos hicieron ser unos niños 
muy felices y valorar cada cosa 
que nos daban. Mis hermanos 
y yo llevamos estos valores en el 
alma.

Te voy a contar algo que no he 
comentado a casi nadie. Hace un 
mes nació mi ahijado, Andresito, 
un niño muy esperado y deseado 
y para mí ha sido tener algo tan 
grande en mi vida desde que perdí 
a mi padre que me provoca una 
sensación nueva, increíble y me 

da mucha fuerza. Sé que mi padre 
le protege desde el cielo.

¿Y la fe?
La fe... La fe es confiar, es creer, 

es libertad, es sanar el alma, es 
conseguir lo que te propones.

Te voy a decir un dicho que me 
gusta mucho y creo que resume 
qué es la fe, por lo menos para mí: 
La fe ve lo invisible, cree lo increí-
ble y recibe lo imposible.

¿Qué es la libertad?
¡La libertad son tantas cosas! 

Es la posibilidad que tenemos 
cada individuo en nuestras vidas, 
respetando nuestra propia con-
ciencia. Como decía Don Quijo-
te, “la libertad, Sancho, es uno de 
los más preciados dones que a los 
hombres nos dieron los cielos”.

¿Y el valor?
El primer valor es valorar la 

vida que Dios nos dio y saber 
valorar que hoy estamos aquí y 
mañana allí. Mi padre desde muy 
pequeños nos inculcó los valores 
y la generosidad. A valorar que 
cada vida es única y muy valiosa, 
a que el valor es la suma de todas 
las fuerzas.

“ 
Con veintiún 

años abrí siete 
tiendas en Madrid

”
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¿Ha tenido una vida fácil?
Al proceder de una familia como la que 

procedo desde muy pequeña no he dejado 
de ser un espejo que proyecta en los demás 
lo que no quieren ver. Por ello mucha gente 
piensa que sí. Empecé a trabajar con veintiún 
años porque me empeñé. Mi padre pensaba 
que podía esperar, pero conseguí que me ayu-
dase. He trabajado con muchísima gente y he 
dirigido grandes lanzamientos de empresas.

He tenido que aprender a no sufrir, por-
que la gente pensase muchas cosas por llevar 
un apellido y lo he demostrado. Me ha cos-
tado muchos años. Eso te hace más fuerte o 
te destroza y a mí me hizo fuerte por suerte. 
He sido la mayor parte de mi vida feliz, con 
los sufrimientos que tenemos cada uno en las 
nuestras, pero la fuerza que me da la fe hace 
que mi vida haya sido más fácil. La vida no 
es fácil para nadie aunque lleves un apellido.

¿Qué opinión le merece la Monarquía Es-
pañola?

La monarquía en España es en el país del 
mundo que es más necesaria, nuestro país de-
bido a sus idiosincrasias históricas necesita de 
una institución que cohesione, una e incida 
una y otra vez en el sentido común de nuestra 
vida en común.

¿Qué opinión tiene sobre los altercados en 
Barcelona relacionados con el Rey Felipe VI?

Lamentables, la libertad de expresión no se 
puede confundir con los insultos, las provoca-
ciones, las manipulaciones y las afrentas que 
están profiriendo los independentistas cada 
vez más radicales en sus pretensiones ilega-
les. Todos somos responsables al imperio de 
la Ley, los políticos también. Lo que está ha-
ciendo Puigdemont, cargo no electo; Colau y 
compañía es de una irresponsabilidad inacep-
table en un cargo público. Estos individuos 
también son responsables de sus actos ante la 
Ley y la mayoría de los españoles esperamos 
que la Ley ponga en orden todo el desorden 
social, político e institucional que están pro-
moviendo estos individuos con absoluta mez-
quindad y peligrosidad.

¿Tiene una receta para ser feliz?
Aprovechar cada segundo de mi vida. ◉

“ 
He tenido 

que aprender a no 
sufrir, porque la gente 
pensase muchas cosas 
por llevar un apellido 
y lo he demostrado

”
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BREVES:
¿Un plato?
Jamón ibérico. 

¿Un color?
Azul.

¿Un día del año?
El 10 de Julio. 

¿Un día de su vida?
El día que me reúna con mi padre.

¿Un libro?
El husar. 

¿Un personaje histórico?
Franco.

¿Una frase?
Intenta no hacer nada que no te haga feliz.

¿Un lugar?
El campo. 

¿Una manía?
El orden.
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GENTE DE SEVILLA

Texto: José Antonio Rodríguez Benítez
Fotos: Raúl Caro

Álvaro 
Requerey

Lo vintage 
se desenfada
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“No he creado una marca para ser 
millonario, sino para ser feliz”

Alvaro Requerey comenzó customizan-
do su propia ropa. Pantalones, chaquetas, camisetas que 
acaban transformándose al gusto de su propietario. En su 
estancia en Florencia, donde finalizó sus estudios de ar-
quitectura, se dio cuenta que tenía un don especial para 
esto de la moda. “Allí me llamaban ‘príncipe’ porque tenía 
la melena pero sin la barba de ahora. Incluso, un hombre 
por la calle me dijo ‘ey qué elegante’. Y así me convertí en 
más creativo.”

A su vuelta a Sevilla, a un céntrico bar de copas de la 
Plaza Nueva, llegó luciendo una de sus prendas estrella: 
una chaqueta militar confeccionada a partir de una tela 
de la segunda guerra mundial, inspirada en las casacas 
que luce el diseñador Alessandro Squarzi. “La chaqueta 
militar le da hombría a un hombre”, asegura. Alguien se 
le acercó en el bar y le preguntó el lugar dónde la había 
comprado. Y es a partir de aquella situación cuando Álva-
ro toma la decisión de crear su propia marca. Eso y, sobre 
todo, ser su propio jefe. 

Hace poco más de un lustro, cuando estaba estudiando en Sevilla arquitectura 
técnica y era jefe de obra en una constructora, nadie hubiera sospechado del 
contundente giro vital que Álvaro Requerey haría en su vida. De un trabajo 

y una vida más o menos estable en su ciudad natal -y tras una incursión en 
Florencia- este joven sevillano se hizo diseñador a 

costa de sus ahorros personales. Ahora, tiene 
un interesante camino por delante porque 

todos coinciden en que es distinto. 
Empezando por el modelo de su marca 

de ropa SCARS, representado por 
él mismo. Es decir, Requerey es su 

propia marca, la imagen masculina de sus 
productos, y ha empezado con buen pie…

Sus joyas son réplicas de piezas antiguas en plata 
envejecida con piedras naturales
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“Ser un asalariado es ser escla-
vo. El 70% de los jefes son unos 
cretinos de modo que prefiero ser 
emprendedor y convertirme en 
mi propio jefe”. Y por esto decidió 
crear SCARS, una marca de ropa 
que le permite desarrollar toda 
su fantasía con absoluta libertad 
de horarios y sin la presión de un 
jefe. “No he creado una marca 
para ser millonario, sino para ser 
feliz”, admite. 

El estilo
El estilo de SCARS define muy 

a su protagonista, criado entre las 
fábricas del sevillano barrio de 
San Marcos. Aunque se trata de 
una marca de ropa sevillana poco 
o nada tiene que ver con Sevilla. 
“Aquí en Sevilla somos muy clási-
cos vistiendo y mi ropa puede te-

ner más tirón en Madrid, Barce-
lona o Ibiza”. Él define el carácter 
de sus prendas como “desenfadas 
pero con estilo, vintage o como 
un desorden ordenado”. Prendas 
tanto para mujer como para caba-
llero en el que caben chaquetas, 
camisetas, pantalones bombachos 
apitillados y altos con fajín. 

Y todo esto nace de la cabe-
za de alguien que salía por las 
noches vestido con traje de cha-
queta “para ligar más”, ya que 
cuando vestía normal no se “co-
mía un colín”, explica entre risas. 
Llamar la atención es importante 
porque “en cierta medida, el mal 
gusto está más expandido que el 
buen gusto. La gente, en general, 
viste super mal”. Así de contun-
dente es Álvaro Requerey  que ha 
hecho de su pasión por pasear y 

observar a la gente una manera 
de estudiar la moda. 

En este sentido, admira pro-
fundamente el estilo británico 
del actor David Niven, todo un 
ejemplo de galán del cine de 
Hollywood. También, por los 
mismos motivos, al mítico Cary 
Gran, otro actor muy en la línea 
de lo que a Álvaro Requerey mo-
tiva.  

Complementos
También es interesante la co-

lección de anillos y brazaletes 
que él mismo suele lucir en sus 
dedos y muñecas. Las joyas que 
diseña son réplicas de piezas an-
tiguas que ya no se suelen hacer 
creadas a partir de plata enve-
jecida combinadas con piedras 
naturales. ◉
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Una marca con “cicatriz”

Scars significa cicatrices. Ál-
varo tiene una en el labio desde 
que nació. Y, sin embargo, lejos 
de convertirse en un complejo 
es algo que luce con orgullo y 
lo distingue del resto. “Una ci-
catriz no es algo negativo. Te 
marca, te da personalidad, te 
identifica y te aporta carácter”, 
comenta el diseñador. Quizás, 
por eso decidió ponerle ese 
nombre a su marca. “Una cica-
triz es una superación”, argu-
menta. “Igual que soy rubio y 
tengo barba, la cicatriz es algo 

que me va a acompañar hasta 
el día en el que me muera”. 

La marca creada por Álvaro 
Requerrei lleva mucho de su 
espíritu bohemio y, a la vez, op-
timista de la vida.  “Hay que ser 
positivo, paciente y creer en lo 
que estás haciendo. Todo está 
en la cabeza. Sólo hay que ser 
un poco optimista”. Reconoce 
que arrancar ha sido una tarea 
dura. Incluso, entró en la casa 
de Gran Hermano con el único 
objetivo de hacer que su marca 
sonara más. “El empezar vale 

un dineral. Me he dejado los 
ahorros en crear la marca. Es 
duro pero hay que seguir. Me 
tengo que llevar un palo muy 
gordo para abandonar la idea”. 

En la actualidad, su ropa tie-
ne un punto de venta en una 
calle paralela a la malague-
ña Larios. También, a través 
de la web scarsfashion.com se 
pueden solicitar sus produc-
tos. Pronto, se sumarán nuevos 
puntos de venta en ciudades 
de carácter cosmopolita como 
Madrid, Barcelona e Ibiza. ◉  

Sus prendas son desenfadas pero con estilo, vintage…  
un desorden ordenado
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PALCO EN LAS CARRERAS DE CABALLOS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA

La revista Escaparate, por undécimo año consecutivo, contó con un palco en las Carreras de Caballos 
de Sanlúcar de Barrameda. Durante toda la tarde, anunciantes, patrocinadores y amigos de Escaparate 

disfrutaron de las carreras de caballos desde un lugar privilegiado. La recepción contó con el patrocinio de 
La Piedra, Pernod Ricard, Navidul, Coca Cola, Royal Bliss, Delgado Zuleta, Alfonso Catering y Cruzcampo.
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¡ G R A C I A S !

PATROCINADORES DE LOS PALCOS DE ESCAPARATE EN LAS CARRERAS 
DE CABALLOS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA
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MOVE SEVILLA 2017  

Las instalaciones del edificio CEADE en la Isla de 
la Cartuja, fueron escenario del desfile de alumnos 
de tercero de moda, así como el desfile de Fin de Ca-
rrera de alumnos de cuarto de moda. Además, hubo 
exposiciones técnicas de expresión y espacios exposi-
tivos de trabajos de diseño.
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CITA 
PREVIA 

954862970

Chicarreros, 2
41004 Sevilla
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GREGORY KUNDE ALZA CON ROTUNDO ÉXITO 
EL TELÓN DEL IV TIO PEPE FESTIVAL 

El tenor norteamericano Gregory Kunde alzó el telón del IV Tío Pepe Festival, el pasado mes de agosto en 
los Jardines de Villa Victorina de las Bodegas González Byass, con un recital en el que demostró su magisterio 
interpretativo y la profundidad de su repertorio. Durante casi dos horas, lo mismo se movió en las grandes arias 
de compositores como Verdi y Puccini que saltó en su intenso viaje musical a melodías inolvidables de los gran-
des musicales de Broadway y a temas tan populares como el “What a wonderful world” de Louis Armstrong. 
Entre los asistentes estuvo la televisiva Carmen Lomana.
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El presidente de las Bodegas González Byass, Mauricio González, junto a su mujer e hija y la televisiva Carmen Lomana, 
flanquedos por las azafatas de Tío Pepe
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NUEVO OBRADOR DE 
“LA CAMPANA” 

“La Campana” inauguró las nuevas instalaciones 
en Santiponce del obrador de la confitería. Al acto 
asistieron amigos, clientes, empleados y antiguos tra-
bajadores de la empresa.

El sacerdote Ignacio Jiménez Sánchez-Dalp bendice las 
nuevas instalaciones en presencia de Borja Hernández 
Medina, gerente de La Campana

Borja Hernández Medina junto a un grupo de invitados

Turi Muñoz y Jose Antonio Hernández Muñoz
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OLLA DE SAN ANTÓN EN ABADES 

Abades celebró la Olla de San Antón con su tradicional almuerzo de migas. Además, colaboró con la obra 
social de la hermandad de la Estrella donando seiscientos kilos de alimentos no perecederos.

Francisco Azuaga, director de Abades Triana; Manuel 
González, hermano mayor de la Estrella; y Julián Martín, 
director general de Grupo Abades

Antonio Jiménez , gerente del Consorcio Turismo de Sevilla; 
Antonio Muñoz, delegado de Hábitat Urbano, Cultura y 
Turismo de Sevilla, y Francisco Azuaga

Mario Niebla del Toro y Julián Martín Pilar Burgos, Mario Niebla del Toro, Ana Feu y José Gamboa
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957 41 88 67 / 628 91 66 11
hugoclavelinahc@gmail.com

www.hugoclavelina.com

lz

Las creaciones Hugo Clavelina, 
vienen dominadas por la frescura 

y un acertado uso del color; 
desde las camisas hasta los 

trajes, pasando por chalecos y 
chaquetas.

La originalidad de sus 
complementos en la forma y en 

el uso de los materiales se ve 
plasmada en elementos tales 
corno pajaritas de madera en 

forma de bigote, gafas o voluta 
dorada a emulación de la talla 
sacra. La imaginación no tiene 
límites a la hora de crear esta 

marca sus diseños
pensados para un hombre 

trasgresor, sin etiquetas.

Creations ef Hugo Cavelina are 
dominated by freshness and a 

succesful use ef color, from shirts 
to suits, through vests and jackets.

The originality of its complements 
in the form and in the use of the 
materials is reflected in elements 
such as wooden bow ties in the 

shape of a mustache, spectacles 
or golden volutes that emulate 

sacred carving. Imagination 
has no limits when creating the 
designs of this brand, designed 
for a transgressive man, with no 

labels.
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EXPOSICIÓN DE FERNÁNDEZ HURTADO

El Club Antares acogió una exposición del pintor Alberto D. Fernández Hurtado conocido, también, por ser 
el retratista del programa de Bertín Osborne. Con el título “De los hombres, animales y las cosas”, la muestra 
se inauguró rodeada de amigos y profesionales de la televisión. 

Avda. de Altamira, 15, Local 10
Tfno. 659089139
Lacalderasevilla

TU GASTROBAR EN SEVILLA ESTE JUNTO A FIBES

Alberto D. Fernández Hurtado Pablo Pérez de Guzmán, María Pepa Osborne Ybarra, José María Osborne 
y Sandra Bellasina

Lili Sánchez-Ibargüen y Patricia Alarcón de la Lastra Osborne Rafael Ariza Cobos y Esperanza Bernal Velázquez 
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Avda. de Altamira, 15, Local 10
Tfno. 659089139
Lacalderasevilla
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MEDALLAS DE LA PROVINCIA 

La Diputación de Sevilla entregó sus anuales dis-
tinciones a  personalidades e instituciones vincula-
das a la provincia. 

Hijo predilecto
José Rodríguez de la Borbolla, político.

Hija adoptiva
Ainhoa Arteta Ibarrolaburu, soprano.

Placas de Honor
Fundación Cruzcampo-Heineken; recogió la dis-
tinción Jorge Paradela, presidente de la Fundación 
Cruzcampo-Heineken. Desconexiones territoriales 
de Canal Sur TV; recogió el galardón Joaquín Du-
rán, director de la RTVA. Fundación Mehumer; re-
cogió el premio el presidente de la entidad, Manuel 
Pérez. Asociación Autismo Sevilla; recogió el premio 
Mercedes Molina, presidenta de Autismo Sevilla.

Medallas de Oro
María del Monte Tejado Algaba, cantante. Juan Ro-
bles Pérez, restaurador. Diecisiete Rosas de Guille-
na; recogió el galardón Lucía Socam, presidenta de 
la Asociación del mismo nombre. Rocío González 
Torres, piloto de caza. Francisco Granados; recogió 
el galardón su hijo, Francisco Granados Jr.. Gervasio 
Iglesias, productor cinematográfico.
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TLF. 955 196 458

Bar - Restaurante
C/ Cuna, 50
(Pasaje Maestro Gámez Laserna)
41004 - Sevilla

COMIDA TRADICIONAL SEVILLANA
De Lunes a Viernes: 08,00 a 17,30 hrs. 

Sábados: 09,30 a 17,30 hrs. 
Domingos cerrado
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C/ Cuna, 26
41002 - Sevilla

Tfno: 954 21 54 91

GALA BENÉFICA DE “PEQUEÑO DESEO”

Un año más, la “Fundación Pequeño Deseo” celebró su cena de gala a beneficio de sus proyectos solidarios. 

Ana Yopis y Jesús Benítez Pilar Ballano, Carmen Carmona, Mercedes Vázquez y Ángel Cabral González-Sicilia
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María Luisa Montilla, Lola Rabanal y Carmen Primo Ana Arteaga, Mercedes Rueda, María José Álvarez y 
Carmen Arteaga

Rosario Gil, Rocío Martínez Auden, Pepa Auden, Borja Martínez Auden, María Amparo Porras y Rocío Carrión
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como en casa

C/ VICTORIA, 8 
ESQUINA con PAGES DEL CORRO - TRIANA

954 34 32 30 - 661 67 70 61 - www.VICTORIA.ES
begonabarquin@gmail.com

COLECCIÓN DE FERNÁNDEZ Y ROCHE

La tienda de la sombrerería de Fernández y Roche celebró un cóctel para sus amigos y clientes en el que 
mostraron su nueva colección.

Esther Píriz y Eva Vidal de Torres Nuria Pradas y Verónica Vergara

Carmen Mora y Bárbara Cueto Carmen Hidalgo, Maria López Valera, Isabel Cebolla Arteaga, Yolanda 
Tolón Torres y María de los Ángeles Arjona Aguado
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FIESTA DE “TIERRA DE HOMBRES”

La Fundación “Tierra de Hombres” celebró una nueva fiesta solidaria a beneficio de niños desamparados. 
La misma se celebró en la sala Koko, en la Plaza de la Encarnación. 

Juan Carlos Hernández, Carlos Telmo, María Antonia Jiménez Sandra la Negra y José Galán
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